



Mon notaire fait le mort, quelle est la meilleure approche, mediateur ou chambre departementale ?

Par **marouil**, le **13/07/2021** à **16:47**

Bonjour

le notaire de campagne que ma soeur et moi avons charge de la succession de notre pere s'est desiste pour cause de complexite, sans nous le notifier par ecrit ni rien, mais apres avoir recu une provision de 500 EUR.

Je lui ai reclame recu et facture pour le peu de choses qu'il a fait pour nous, mais il fait le mort.

Vaut-il mieux reclamer via le mediateur ou la chambre departementale ? ou avez-vous une autre suggestion ? Je me suis refere a <https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F14725>

Merci et bonne journee

Par **Zénas Nomikos**, le **13/07/2021** à **17:44**

Bonjour,

je vous conseille la chambre départementale des notaires car elle a, le cas échéant, des pouvoirs disciplinaire.

Par **marouil**, le **14/07/2021** à **10:06**

merci, en l'occurrence, une LR a ete suffisante.